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CAMPIDANO 

 

(COMUNI DI: - BARRALI – DOLIANOVA – DONORI – SERDIANA – SETTIMO SAN PIETRO – SOLEMINIS)  
 

SEDE LEGALE – DOLIANOVA -  PIAZZA  BRIGATA  SASSARI  

 
 
                         

VERBALE DI RIUNIONE DELL’ ASSEMBLEA GENERALE  
 

ooOOoo 
 

Riunione ordinar ia in 1° convocazione  
Seduta pubblica 

 
 
 
N. 4 OGGETTO: Approvazione documento su aumento tar iffe smaltimento  

RSU Tecnocasic.  
 

 
 
L’Anno Duemiladue  addì ventidue  del mese di Febbraio  nel Comune di Dolianova e nella solita 
sala delle adunanze; 
 
 Convocata con appositi avvisi, l’Assemblea Generale si è riunita nelle persone dei seguenti 
signori: 
 
 

 
Consiglieri 

 
Pres. 

 
Ass. 

 
Consiglieri 

 
Pres. 

 
Ass. 

Melis Natalino P  Pala Antonio  A 
Baccoli Gianfranco  A Dessì Fabrizio  A 
Lecca Giorgio P  Locci Annalisa  A 
Piano Luigi P  Pusceddu Massimo P  
Casula Adriano P  Aresu Franco Luigi P  
Agus Antonino P  Dessì Franco P  
Lepori Marco P  Deiana Esiodo P  
Muscas Ambrogio P  Farris Pierangelo P  
Basciu Mario P  Piras Mariano P  
Pisano Flavio P  Sanna Leandro P  
 
 
 
 Totale presenti n° 16 Totale assenti n° 4 
 
Assiste la seduta quale Segretario la sottoscritta Dott.ssa Luisa OROFINO,  Segretario del Comune 
di Dolianova, regolarmente autorizzata con provvedimento del Presidente del Consiglio di 
Amministrazione Sezione Regionale Sardegna del  12.04.2001.  
 
Presiede la seduta il Sig. Luigi PIANO – Presidente dell’Unione dei Comuni del Parteolla e Basso 
Campidano. 
 
 



 
 

 Si da atto che avanti l’ il lustrazione dell’argomento si allontana il Consigliere Sig. Franco 
Luigi Aresu; 

 
 

IL PRESIDENTE 
 

 
 
VISTO il documento predisposto dal Comitato Esecutivo da sottoporre all ’Assemblea 

Generale riguardante l’aumento delle tariffe sullo smaltimento dei RSU Tecnocasic; 
 

 
 
 

PROPONE  
 
 
 

DI APPROVARE il documento di cui in premessa che si allega alla presente sotto la lett. A) 
per costituirne parte integrante e sostanziale; 
 
 
 

PARERI DI REGOLARITA’ AI SENSI DEL D. LGS. N. 267/2000 – ART. 49 
 
 
 

Non si esprime parere in quanto mero atto di indirizzo politico ex art. 49 T.U. 267/2000 
 
          
 

I l Segretario dell’Unione 
        (Dott.ssa Luisa Orofino) 
      

 
 
 

_____________________________________________________________________________ 
 
 
 

L’ASSEMBLEA GENERALE 
 
 
 
Presenta l’argomento all’o.d.g. il Presidente che, in primis, riferisce della partecipazione del 
Comune di Dolianova all’assemblea organizzata dalla città di Macomer con tutti i  sindaci dei 95 
Comuni convenzionati con gli impianti di trattamento e termovalorizzazione R.U. di Macchiareddu 
e Tossilo tenutasi il 19.02 u.s. sui problemi fondamentali della gestione dei rifiuti nella Regione 
Sardegna e, sulla grave sperequazione tariffaria che avvantaggia coloro che conferiscono in 
discarica, in spregio delle norme sulla tutela ambientale. Riferisce che nel bilancio regionale sono 
presenti trasferimenti statali in ragione di 7 miliardi su base annua finalizzati all’abbattimento dei 
costi di trattamento dei rifiuti, rispetto al mero conferimento, dette risorse sono in effetti utili zzate 
per finali tà diverse. I costi di smaltimento sono sempre più elevati, come illustrato nel documento in 



approvazione, arrecando grave pregiudizio ai bilanci comunali e al sistema tariffario , conclude 
invitando l’Assemblea Generale dell’Unione ad aderire formalmente al Coordinamento di cui è 
referente il Sindaco di Macomer. 
 
 Sentiti i Consiglieri Sigg.ri: 

 
• Ambrogio Muscas che sottolinea il grave problema rifiuti e connesso problema 

ambientale, presente da anni, con costi sempre più elevati, a fronte di un impianto di 
incenerimento interamente realizzato con risorse pubbliche. Lo Stato Centrale è sempre 
più lontano dagli Enti Locali che si trovano, da soli a rispondere ai bisogni degli 
amministrati incrementando annualmente la pressione fiscale. Occorre, conclude, 
verificare come vengono util izzati i trasferimenti statali a tal fine erogati. 

• Flavio Pisano che invita ad una mobil itazione generale finalizzata all’approvazione del 
Piano Regionale delle Discariche, sì da evitare le attuali realtà monopolistiche. Invita il 
Presidente ad un nuovo o.d.g. sull’ intera materia dei rifiuti compreso la raccolta 
differenziata, per esaminarne tutte le problematiche. 

• Massimo Pusceddu che dichiara l’assoluta condivisione del documento illustrato dal 
Presidente per la sua precisione e fermezza nella protesta. Invita il Presidente a convocare 
un’Assemblea straordinaria per approfondire le problematiche connesse ai servizi 
ecologici, esaminare le scelte a tal fine in itinere presso ciascuno dei sei Comuni compresi 
nel nuovo ente locale ed elaborare un piano che conferisca al Tecnocasic la minor quantità 
possibile di rifiuti e verificare la gestione che viene effettuata nonché i proventi derivanti 
dalla termovalorizzazione dei rifiuti. Conclude proponendo il sistema di raccolta “porta a 
porta” con l’utilizzo di cassonetti privati, che ha il vantaggio di ridurre la quantità di 
rifiuti, di favorire la raccolta differenziata e di curare il decoro dell’abitato.  

• Esiodo Deiana che manifesta l’assoluta condivisione di quanto rappresentato dal Sindaco 
di Settimo S.P. pur ribadendo che occorre, per affrontare un problema così grave, andare 
oltre quanto si è detto. Riferisce di importanti risorse comunitarie e nazionali disponibili 
per effettuare raccolta differenziata e riutili zzo dei rifiuti, salvaguardando la risorsa 
ambientale. 

 
Si dà atto che si allontana il Consigliere sig. Adr iano Casula. 

 
• Pierangelo Farris che afferma di condividere la tipologia di raccolta ill ustrata dal Cons. 

Pusceddu, utilizzata da anni anche nel proprio Comune. Riferisce che in effetti conferire a 
Macchiareddu è molto oneroso per gli utenti a fronte di vantaggi ambientali solo parziali, 
per circa 6 mesi all’anno i rifiuti, per diverse ragioni, vengono conferiti nella discarica di 
Serdiana a costi invariati per i Comuni. 

• Franco Dessì che riferisce come le prescrizioni di cui al decreto Ronchi sono oggetto di 
continui rinvii , da anni ci si trova “a navigare in un mare di guai” : Il problema rifiuti è 
come quello idrico ed energetico, appartiene alla competenza dello Stato e dalla Regione 
cui compete altresì la determinazione degli adeguamenti tariffari. E' "scandalosa" continua 
il consigliere Dessì la differenza dei corrispettivi praticata nelle  diverse tipologie di 
smaltimento con la totale assenza dell' amministrazione regionale e con continue 
ripercussioni sui cittadini.   

• Mario Basciu che dichiara il proprio accordo su tutto quanto fin qui esposto, riferendo che 
non si capisce come il problema "rifiuti" in molte regioni è stato correttamente affrontato e 
gestito mentre nella nostra regione tutto è fermo da tempo. L' impianto Tecnocasic è stato 
realizzato con risorse comunitarie e nazionali , per produrre altresì energia alternativa, 
atteso che la ns. Regione è quella che importa più prodotti petroliferi rispetto al resto 
d' Italia. 

 
Conclude il Presidente manifestando grande apprezzamento per i contenuti scaturiti nella 

discussione e aggiornando l’approfondimento a successiva seduta consili are.  



 
Pone quindi ai voti la proposta di approvazione del documento posto all'o.d.g. con l'impegno ad 

inoltrane copia ai seguenti Enti: 
 
1. TECNOCASIC 
2. Presidente Giunta RAS 
3. Assessori Regionali dell'Ambiente, dell 'Industria e degli EE.LL. 
4. Presidenti delle Commissioni Regionali dell 'Ambiente, dell 'Industria e degli EE.LL. 
5. Gruppi Consili ari Regionali 
6. Coordinatore del Gruppo dei Comuni convenzionati con gli impianti di trattamento R.U. di 

Macchiareddu e Tossilo. 
 
 
Di trasmettere copia della presente e l’atto allegato agli Enti indicati in epigrafe. 

 
 
 VISTA  la proposta di deliberazione come illustrata dal Presidente; 
  

VISTI i su riportati pareri; 
 
     CON VOTI favorevoli n. 14  espressi per alzata di mano su n. 14  Consiglieri presenti e 
votanti;  
 
 

DELIBERA 
 
 
 DI APPROVARE il documento su aumento tariffe smaltimento RSU TECNOCASIC, che in 
copia si allega alla presente per costituirne parte integrante e sostanziale; 
 

DI TRASMETTERE copia della presente e l’atto allegato agli Enti indicati in epigrafe. 
 
 
 
 
 
Letto, confermato e sottoscritto 
 
 
      IL PRESIDENTE                                                                               IL SEGRETARIO 
       (Luigi  PIANO)                                                                           (dott.ssa Luisa OROFINO) 
 
 

 
 Si certifica che copia della suestesa delibera è stata affissa in pubblicazione all ’Albo Pretorio 
di questo Comune dal ________________  per n° quindici giorni consecutivi e che la medesima è 
stata inviata ai Sindaci dei Comuni dell’ Unione  con nota prot. N° _____  del _________________, 
ai sensi dell’ art. 35 c. 1) dello Statuto dell ’ Unione.- 
 
 
Dolianova, ______________                                  
 
                                                                                                            IL SEGRETARIO 
                                                                                                      (Dott.ssa  Luisa Orofino) 


